

Plusieurs salariés de la société [PHOCEIS](#) / T : 03.20.12.19.26 (siège à Villeneuve d'Ascq), spécialisée en commerce digital et en création d'applications mobiles, ont lancé l'application Locacup pour l'Euro. La première utilisation de l'outil avait été faite il y a deux ans lors de la Coupe du Monde au Brésil, et avait réuni 22 000 utilisateurs. Cette application permet de faire des paris et pronostics entre amis sur l'issue des matchs, et réalise ensuite des classements. Locacup, gratuite pour les particuliers et payante pour les entreprises, compte enregistrer un maximum de téléchargements à l'occasion de l'Euro qui débute en juin.

www.locacup.com